15 Piéces
365 m?
Réf. 84221712
2 000 000 €

Forcalquier
Maison a vendre (04300)
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Découvrez cette Citadelle du Xlleme siecle a Mane, pres de Forcalquier,
offrant une vue panoramique exceptionnelle a 360 degrés sur les
Alpes-de-Haute-Provence. Seule fortification féodale en parfait état de
la région, elle est protégée par une double enceinte hélicoidale, dont la
premiere atteint plus de 11 metres de haut.Au rez-de-chaussée, un
vaste hall de réception mene a la salle a manger d'été, au bureau et au
salon d'été avec terrasse. Vous y trouverez également une cuisine, une
buanderie et des pieces de rangement.Le premier étage comprend un

séjour d'hiver avec cheminée, une salle a ...

Discover this 12th-century Citadel in Mane, near Forcalquier, offering exceptional
360-degree panoramic views of the Alpes-de-Haute-Provence. It is the only
perfectly preserved feudal fortification in the region, protected by a double helical
enclosure, with the first wall reaching over 11 meters high.On the ground floor, a
spacious reception hall leads to the summer dining room, office, and summer
lounge with a terrace. You will also find a kitchen, laundry room, and storage
rooms. The first floor includes a winter living room with a fireplace, a dining room,
three bedrooms, an office ...

BARNES ALPILLES LUBERON
15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIERES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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